

2017年8月12日(土)

#218 写真ユース

藤沢 第15回川の駅中将姫夏祭り

: 党神奈川 教育宣伝委員会発行

川の駅(中将姫)夏祭りに700名超!

社民党神奈川写真ニュース



相模鉄槌組さんによるジャズ演奏、今回で4回目の出演。



「横浜 音や」さんによる和太鼓演奏、太鼓のひびきとリズムに大歓声。

十五周年
川の駅 夏まつり



八月十二日(土)、藤沢市・目久尻川岸の神崎橋際で、恒例の「川の駅・中将姫夏祭り」(中将姫の会会長・高橋八一)が行われました。この企画は例年地元元の党支援者、地域のボランティア、多くの賛同者に支えられ、夏祭り実行委員会実行委員長・長谷川巖として開催され、今年で十五周年を迎えました。催しはピアノ演奏、舞踊、民謡踊り、越中おわら風の盆、ジャズ演奏、「音や」さんによる横浜和太鼓演奏、フラダンス、灯籠流し、抽選会など盛りだくさん。

会場には「社会新報まつり」に合わせ社民党の出店をはじめ、焼き鳥・やきそばコーナー、酒気コーナー、ヨーヨー釣り、フリーマーケットなど模擬店が並びました。高橋八一会長は「川の駅・夏祭りは今年で十五回目を迎えた。この企画は御所見地区の皆さんが大切に育ててきたふれあいの場、今後もこの催しを続けていきたい」と語りました。エンディングでは尺玉の花火が夏の夜空に打ち上げられ、歓声が上がりました。





2017社会新報まつり

夏の夜空に大花火！ 大歓声があがりました！

横浜港南区から来た四〇代の男性は「抽選会で
は一点当選し、私も子供も大いに楽しみました。
来年も是非参加したいと思う」と答えていました。
参加者は事務局の予想をはるかに超え増刷、昨年
の六〇〇名を上回りの七〇〇名超、ますます盛り上
がりの見せていました。



地元の方の供養のための灯籠流しもあり、今年も多くの参加者。



社民党

